

SAMEDI
12 avril 2008

MONTBÉLIARD

N° 39244

0,90 €

FONDÉ EN 1889

De la Belgique
à la Suisse

L'EST RÉPUBLICAIN

www.estrepublicain.fr

e-mail : redaction.m

Bethoncourt, capitale du respect



L'objectif de cette discipline est de créer de la rencontre, ne pas entretenir les rivalités.

« Le RollerFootball, c'est ma danseuse de fin de vie », commente enthousiasmé Christian Lefevre concepteur du projet et président de la fédération. « Et aujourd'hui, je veux le faire vivre. Le sortir de l'école et le mener dans les quartiers. Et pour cela, Nadia est une vraie championne ».

Hier, sur les hauteurs de Champvallon, une centaine de jeunes de 10 à 14 ans ont vécu une journée extraordinaire, basée sur le respect autrement. Venus de toute la région Franche-Comté et Alsace, ils se sont rencontrés rollers aux pieds à l'occasion d'un premier tournoi national, mis en place par le centre social de Bethoncourt, à l'initiative de Nadia Aqasbi, animatrice sportive de la structure, et ancienne athlète de haut niveau. Dans le cadre de sa formation, elle a été amenée fin décembre à participer à un sta-

ge de découverte du RollerFootball, encore méconnu. Emballée, elle l'a immédiatement enseigné aux petits Bethoncourtois, mais également aux enfants de la région. En quelques semaines, elle est ainsi devenue ambassadrice régionale. Et pour faire encore mieux connaître ce nouveau sport en salle uniquement basé sur le respect, la mixité ou la non-violence, elle a organisé hier un premier tournoi national en partenariat avec la BPDJ de Sochaux. De très nombreux sponsors - des parrains en quelque sorte - l'ont suivie dans cette démarche.

Un projet qui s'inscrit aussi dans la politique de la Ville, et plus spécifiquement dans le plan « Espoirs banlieues ».

Aujourd'hui, Nadia et tous ceux qui l'ont soutenue vont ainsi permettre aux plus jeunes de découvrir une « relation à l'autre riche de sens ».

BETHONCOURT

Vu dans la PRESSE

Rollerfootball : première rencontre nationale

« Le RollerFootball est un vrai outil d'insertion par le sport. Un jeu ludique », explique Nadia Aqasbi, animatrice sportive au centre social et culturel de la cité.

Cette jeune maman, dans le cadre de sa formation BP-JEPS (animation sociale) a participé à un stage national en décembre dernier afin de découvrir la discipline. « J'ai immédiatement accroché avec l'envie de la faire connaître au plus grand nombre d'enfants. Ce projet roller a été déposé et approuvé avec la signature d'une convention signée avec la ligne nationale de l'enseignement et différents ministères. Ce qui correspond parfaitement au plan banlieues initié par Fadéla Amara, secrétaire d'Etat. J'ai eu la chance que plusieurs structures répondent positivement à ma demande, ainsi que de très nombreux partenaires. Et la cerise sur le gâteau, c'est ce premier tournoi national qui se déroulera vendredi à Paul-Eluard ». Pour ce grand rendez-vous sportif, sont attendus plus de 120 enfants de 10 à 14 ans, venus de Franche-Com-

té et d'Alsace, avec comme maître mot, « le respect, autrement ». Une vingtaine de jeunes Bethoncourtois, sélectionnés durant ces dernières semaines par Nadia participeront à ces rencontres. Le RollerFootball est avant tout un jeu sportif original qui ressemble à du football sur roller, mais qui est avant tout un nouvel état d'esprit. Il se joue sur des petites surfaces, et peut s'intégrer dans la politique sociale d'accompagnement à l'intégration initiée par les services en charge de l'animation sportive des communes. Il véhicule aussi des valeurs de respect, de partage et de non-violence.

Et puis, la particularité du RollerFootball, c'est la lecture du serment de bonne conduite avant chaque rencontre par les capitaines d'équipes (médiateur). Toute erreur de langage étant assimilée à une faute.

« Ce qui me plaît dans cette activité, c'est que chacun y retrouve son compte », conclut Nadia qui aujourd'hui a été nommée ambassadrice nationale.

● Rendez-vous vendredi 11 avril à Paul-Eluard.



Les sélections ont commencé à Bethoncourt, sous la houlette de Nadia Aqasbi, animatrice au centre social.